

住まいのおしゃべり広場

末政建設株式会社 2019年11月 発行 第68号



目次

1. 街角ウォッチング
2. F様邸新築工事アルバム
3. あっとホームニュース
4. コサージュ教室
・カレンダープレゼント

〈令和一年目で感じた事〉

もうすぐ令和元年が終わりますが、皆さんは何が心に残りましたか？天皇陛下御即位に伴う行事は勿論、大雨台風の災害、首里城の火災、タピオカブーム、ラグビーWカップ日本代表の快進撃等、吉報も悲報もたくさんありました。

僕は「煽り運転」というフレーズをよく聞くようになったなと感じました。煽られるのが怖いと思うのは当然ですが、自分の運転が相手に煽っていると思わせていないかというのも考えさせられました。車社会の福井では無関係ではいられないことなので、気を付けなければいけないと思いました。

そして、今年一年ご愛読ありがとうございました。皆様良いお年をお迎え下さい。（陶山）



街角ウォッチング



お天守前公園公衆トイレ新築工事



坂井市の発注で、丸岡城西側に、公衆トイレの新築工事をさせて頂きました。

西側から見える丸岡城の景観もとても素晴らしい、数年前にお天守前広場も整備され、最近イベント等もよく開催されるようになりました、観光客や地元の方の利便性向上の為、景観に配慮したトイレの設置工事で、今年9月20日に完成しました。10月12日に予定していた古城まつりに使用出来るように計画されました、古城まつりは台風の為、中止となってしまいました。しかし、10月14日～10月16日の丸岡まつりには、多くの人に使われていました。

工事期間中、現場にいると週に2、3回は「駐車場はどこにありますか？」「この辺りにトイレはありませんか？」と尋ねられる事がありました。丸岡城に来られる観光客も多くなったと感じ、今回の公衆トイレ新築工事は必然だったと思いました。

今回完成した公衆トイレは和のイメージがあり、とても丸岡城に合っています。男子トイレ、女子トイレ、身障者トイレもありとても便利です。

いつまでも綺麗で大切に使用して頂けると嬉しいです。

